

Veredas y alteos en camino a Beguerie

Escrito por Administrador
Lunes, 02 de Mayo de 2011 00:00

La Municipalidad de Roque Pérez está realizando obras en la localidad de Carlos Beguerie, que apuntan al bienestar de los vecinos.

El Intendente Hugo Oreja dispuso la construcción de veredas que permitan el acceso de los ciudadanos a sectores estratégicos del pueblo, como la sala de primeros auxilios "Dr. Alberto Bozzano", la parroquia "Nuestra Señora del Perpetuo Socorro" y los comercios de la localidad.

Transcurrieron muchos años para que Beguerie cuente con la construcción de veredas, oportunamente fue reparada de manera rápida, con un resultado que la ubica como un espacio verde admirable, principalmente en la temporada veraniega.

Un total de 17 cuadras son las concretadas hasta el momento, en principio iban a ser menos, pero en una visita realizada a la localidad de parte de Oreja, decidió prolongar los trabajos.

Por otra parte, una retroexcavadora de la Municipalidad está realizando trabajos en la red vial que une Roque Pérez con Carlos Beguerie. Se trata de extracción lateral en una extensión aproximada a los 1.500 metros, con un importante movimiento de tierra.

Luego con maquinarias de la delegación municipal, la tierra se distribuye sobre el camino produciendo un importante alteo que, a la vez, resulta necesario teniendo en cuenta los cañadones por los que cruza la red vial.

Tiempo atrás, se hicieron tareas similares en el último tramo del denominado camino "La Granada", el que una vez terminado brinda el resultado esperado por las autoridades, de tener a poco tiempo de terminadas las lluvias, el camino en

Veredas y alteos en camino a Beguerie

Escrito por Administrador

Lunes, 02 de Mayo de 2011 00:00

condiciones para salir no sólo de la localidad sino de las chacras cercanas.